

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang berjudul “*Pengaruh Metode Cooperative Integrated Reading and Composition (CIRC) Terhadap Kemampuan Analisis Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Qur’an Hadits di MTs Hasyim Asy’ari kalipucang Wetan Welahan Jepara Tahun Pelajaran 2016/2017*” yang dilakukan peneliti maka dapat disimpulkan beberapa hal sebagai berikut:

1. Pelaksanaan metode *Cooperative Integrated Reading and Composition (CIRC)* pada mata pelajaran qur’an hadits di MTs Hasyim Asy’ari kalipucang Wetan Welahan Jepara Tahun Pelajaran 2016/2017 dalam kategori baik. Hal ini berdasarkan nilai hasil sebaran angket yang memiliki mean sebesar 80,152 yang masuk dalam interval (77– 83) yaitu kategori baik.
2. Kemampuan analisis peserta didik pada mata pelajaran Qur’an Hadits di MTs Hasyim Asy’ari kalipucang Wetan Welahan Jepara Tahun Pelajaran 2016/2017 dalam kategori baik. Hal ini berdasarkan nilai hasil sebaran angket yang memiliki mean sebesar 78,45 yang masuk dalam interval (75 – 81) yaitu kategori baik.
3. Terdapat pengaruh antara metode metode *Cooperative Integrated Reading and Composition (CIRC)* terhadap kemampuan analisis peserta didik pada mata pelajaran qur’an hadits di Mts Hasyim Asy’ari kalipucang Wetan Welahan Jepara Tahun Pelajaran 2016/2017 dengan nilai koefisien korelasi sebesar 0,784 yang termasuk dalam kategori kuat karena terletak pada interval 0,60 – 0, 799. Sedangkan koefisien determinasinya sebesar 78,85% dengan persamaan regresi $Y=17,20 + 0,8 X$. Berdasarkan uji pengaruh menggunakan uji F diperoleh Fhitung lebih besar dari Ftabel (111,629>3,98). Dengan demikian H_a diterima dan kesimpulannya terdapat pengaruh antara metode *Cooperative Integrated Reading and Composition (CIRC)* terhadap kemampuan analisis peserta didik pada

mata pelajaran qur'an hadits di Mts Hasyim Asy'ari kalipucang Wetan Welahan Jepara Tahun Pelajaran 2016/2017.

B. Saran

Berdasarkan teori dan kenyataan yang ada dilapangan, peneliti mengajukan saran-saran yang mungkin dapat bermanfaat bagi kemajuan pendidikan.

1. Bagi guru qur'an hadits: diharapkan mampu meningkatkan metode *Cooperative Integrated Reading and Composition* (CIRC) pada proses pembelajaran, supaya peserta didik bisa terlatih untuk berfikir analitis dan kritis terhadap permasalahan yang dihadapinya, sehingga dapat menjadikan peserta didik untuk lebih bertanggungjawab. Hal tersebut juga dapat dilakukan dengan pembelajaran di luar kelas yang bertujuan agar peserta didik dapat mengamati segala macam permasalahan di lingkungan sekitarnya dan berupaya untuk mencari solusinya.
2. Bagi pendidik: guru yang mempunyai fungsi sebagai penyelenggara pembelajaran. Hal yang perlu diperhatikan oleh seorang guru adalah ia harus mempunyai pengetahuan tentang perkembangan psikologi anak dan mampu memahami perkembangan psikologi peserta didik tersebut, dengan demikian guru akan dapat menentukan materi, metode, strategi yang sesuai dengan perkembangan peserta didik. Guru yang baik adalah guru yang dapat membantu menggali potensi peserta didik, mengerti akan kebutuhan peserta didik dan mampu mengaktualisasikan kompetensi yang dimiliki oleh peserta didik. Sehingga peserta didik lebih mudah menerima materi dan tujuan pembelajaran akan tercapai.
3. Bagi peserta didik: untuk dapat mengembangkan ilmu pengetahuan peserta didik secara maksimal, maka diperlukan adanya kerjasama antara pihak madrasah dengan orang tua peserta didik, dan kerjasama yang baik tersebut dimaksudkan agar orang tua ikut memperhatikan anaknya dalam belajar sehingga mereka mempunyai kualitas pendidikan yang baik.

C. Penutup

Alhamdulillah Rabbil 'Alamiin. Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas dalam penyusunan skripsi ini. Shalawat salam senantiasa tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW semoga di Yaumul Hisab nanti memperoleh syafaat beliau

Penyusunan skripsi ini, penulis juga banyak mendapatkan bimbingan dan pengarahan dari dosen pembimbing dan dukungan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih yang tiada terhingga dan berdo'a semoga amal kebajikannya dijadikan amal baik oleh Allah SWT. Selanjutnya penulis menyadari bahwa skripsi ini masih ada kekurangan meskipun penulis sudah berusaha semaksimal mungkin. Hal ini disebabkan keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, saran dan arahan yang konstruktif dari semua pihak sangat peneliti harapkan demi perbaikan dan kesempurnaan skripsi ini. Akhirnya semoga karya yang sangat sederhana ini bermanfaat bagi peneliti khususnya dan bagi pembaca pada umumnya. Aamiin